

Organizaciones argentinas acampan por emergencia alimentaria



Buenos Aires, 11 sep (RHC) Tras varias movilizaciones en los últimos días, un grupo de organizaciones argentinas acampan frente a las puertas del ministerio de Desarrollo Social para exigir al Gobierno declarar la emergencia alimentaria.

Desde horas tempranas movimientos como Barrios de Pie, o la Confederación de Trabajadores de la Economía Popular tendieron sobre las aceras colchas, frazadas, cocinan alimentos y aseguran que allí estarán durante 48 horas en espera de respuesta del Ejecutivo.

También se concentran en la emblemática Plaza de Mayo y en la avenida 9 de Julio en reclamo de aumentos de los alimentos para los comedores y aperturas en los planes sociales.

El tema de la emergencia alimentaria es un pedido multiplicado por muchos que aseguran que hoy no les alcanza para vivir y muchos niños están pasando hambre.

Desde la Asociación gremial de trabajadores del Subterráneo y Premetro (AGTSyP) denunciaron que el gobierno capitalino dió la orden de interrumpir una de las líneas del metro, la C, por tiempo

indeterminado, para impedir que manifestantes lleguen al acampe.

Mientras la semana pasada la ministra de Desarrollo Social, Carolina Stanley, y el de Producción y Trabajo, Dante Sica, le anunciaron en una reunión a la central obrera CGT que desde el Gobierno no se decretaría la emergencia y en cambio entregarían una tarjeta alimentaria para aquellos que han perdido sus trabajos, desde el Congreso la oposición espera este jueves tratar esta iniciativa.

Más temprano, desde la provincia de Santa Fe, el presidente Mauricio Macri adelantó que los diputados de su coalición Cambiemos participarán del debate sobre la emergencia alimentaria previsto para mañana en una sesión especial en la cámara de Diputados.

Macri señaló que el oficialismo no bloqueará el tratamiento de la iniciativa en la sesión especial pedida por la oposición. Si quieren ampliar el proyecto (de emergencia alimentaria) estaremos disponibles, dijo.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/201765-organizaciones-argentinas-acampan-por-emergencia-alimentaria>



Radio Habana Cuba